



Asociación de Productores Hortícolas de la Horma, Inc. (ASOPROHORMA)

RNC 420196551

Fundada el 27 de agosto del 2000

Excelentísimo señor Presidente Luis Abinader, la Asociación de Productores Hortícolas de la Horma, Ocoa, sometió un Proyecto Agroecológico al Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, con el propósito de mejorar las condiciones socioeconómicas y medioambientales de la zona de amortiguamiento de la sección de La Horma, que colinda con Valle Nuevo Sur, el cual, en su punto numero 5: establece la eliminación de productos de ciclo corto, a cambio del mantenimiento de los cultivos de aguacates orgánicos existentes, con abonos orgánicos, la siembra de árboles maderables y la protección de las cuencas hídricas, como en otros países montañosos: Colombia, España, Rioja etc.

Hemos estado en la mesa de dialogo con el Ministerio de Medio Ambiente, de la mano de su Ministro Lic. Orlando Jorge Mera (llevamos 6 reuniones) y esta es la fecha que no hay una luz al final del túnel, o sea, ni siquiera una repuesta a nuestra propuesta técnica, y parece que están jugando a la posposición, a la dilatación para dar una respuesta definitiva a este conflicto; por cuyos motivos, ud., Señor Presidente, se reunió con nosotros en Ocoa, en agosto pasado, prometiéndonos una nueva reunión y una solución consensuada, técnica para la conservación del Medio Ambiente y la agricultura sostenible en la Horma de San José de Ocoa y, como estamos seguros de su honestidad, esperamos su palabra empeñada.

Sin embargo, el Ministerio de Medio Ambiente no ha obtemperado a sus buenas intenciones, señor presidente, de dialogo y respeto a la honorabilidad de los agricultores que trabajamos de sol a sol y, por el contrario, rompió el dialogo, incluso

con descalificativos e improprios en contra de unas 447 familias que lo único que hacen es sembrar la tierra para producir productos agrícolas para el 30 % del Mercado Nacional, desde hace más de medio siglo, desde antes de ser declarado Valle Nuevo como Parque Nacional y que, reiteramos, no estamos adentro del área protegida, estamos en la zona de Amortiguamiento.

Es por lo anterior, que volveremos a la protesta cívica y pacífica, respetando las leyes, con el apoyo de Gremios, Asociaciones, Federaciones de Comerciantes, entre otros, de Ocoa para lograr el dialogo y la palabra empeñada para lograr una solución a ese intento de desalojo que ha provocado daños psicológicos irreparables a ancianitos (as), muriendo de tristeza, que tienen más de 60 años labrando y subsistiendo de esas tierras.

¡No somos invasores, somos agricultores!

WILTON CUSTODIO

Presidente